





americano hará los mayores esfuerzos para inducir a los insurrectos a aceptar las prometidas reformas con espíritu amistoso, y a poner fin al derramamiento de sangre.

SOBRE MINDANAO.

LONDRES 23.—The Times publica esta mañana un despacho de Singapur dando noticias pesimistas sobre Mindanao, diciendo que los malayos se oponen resueltamente a las fuerzas españolas.

CONSEJO DE MINISTROS

Dos horas y media próximamente ha durado el que hoy por la mañana ha tenido lugar bajo la presidencia de S. M. la Reina. Se ha reducido, según manifestación de los ministros, a un extenso discurso del presidente del Consejo, en el que ha tratado de los asuntos políticos de actualidad y de las líneas generales para el discurso de la Corona.

TEODORA LAMADRID

Hoy a las diez se ha verificado el entierro de la eminente actriz, pasando su cadáver por el Conservatorio, el teatro de la Comedia y el Español.

Llevaban las cintas del féretro los principales actores que residen hoy en Madrid, los autores de obras representadas por ella y los profesores del Conservatorio.

Llevaban las cintas las señoras Alfonsa, Valverde, Lombá, Díaz y Pino, y los señores Tamayo, Echegaray, Ricard de la Vega, Ruiz de Arana, Casillo, Gutiérrez Abascal, conde de Repaz y Sinosiso delgado.

La concurrencia al entierro ha sido numerosa y distinguida. Hace poco más de veintidós años, y siendo todavía una mujer hermosa, estrenó con Vitoriano Tamayo y Emilio Mario, en el teatro de la Zarzuela, el drama del egipcio autor de La hija de nieve.

AYUNTAMIENTO

La sesión. Por habersa reunido ayer la Junta municipal del Censo, no pudo celebrarse la sesión ordinaria.

EL TENIENTE GALLEGOS.

Corre hace días al rumor de que en el Consejo Supremo de la Guerra se ha visto la causa del teniente Gallegos por el apremio del pallebot, de que tanto se habla hace algunos meses, y según este rumor, se ha revocado la sentencia dictada en la Habana, condenando a un mes de arresto a los vocales que votaron por la absolución, pena asimismo impuesta al auditor y al jefe interino de la jurisdicción de Marina.

LOS REFORMISTAS CUBANOS.

Hemos oído que una comisión, de la que formaban parte los Sres. Calbeton, Serrano y Dolz, ha visitado esta tarde al señor ministro de Ultramar, para darle cuenta de telegramas recibidos de la Habana.

Y en cuanto al caso concreto de las elecciones, estiman que los por los viciados.

TELEGRAMAS DE LA TARDE

PARIS 23.—Está en el entierro, en el cementerio de León. Se ha verificado el entierro de León. Se ha verificado el entierro de León. Se ha verificado el entierro de León.

LONDRES 23.—El ministro de las Colonias, Sr. Chamberlain, ha pronunciado un notable discurso en el Club con ocasión de la inauguración del monumento a la memoria del difunto.

LA CRISIS FRANCESA

Actitud del Senado. París 23.—El Senado, a pesar de las recientes amenazas de los radicales y socialistas, continúa en el firme propósito de sostener su política, traducida en retiradas votaciones, arrastrando para ello, no solo el peso de la reforma constitucional, sino hasta el indicado en la última sesión por uno de los senadores, de que reproduce en unas de las sesiones, pudiera ser invalidado el Senado, más ó menos extensamente por las turbas.

Los Ayuntes y la política. París 23.—En tanto que tan reciente ha ordenado para los Consejos generales y municipales, no se ocupan en asuntos políticos, ha extrañado mucho que la corporación municipal de París haya aprobado proposiciones de tanta la que pide la reforma constitucional.

Obsequios al Sr. Barroso. Cediendo a los ruegos de amigos, el diputado electo Sr. Barroso visitó los pueblos de este distrito, que por cuarta vez representa, recibiendo las más cariñosas y entusiastas manifestaciones de adhesión.

Los restos de Zorrilla. La comisión especial nombrada para la traslación de los restos del poeta Zorrilla, presidida por el Sr. Nuñez de Arco, ha estado esta tarde en el Ayuntamiento a fin de invitar al señor alcalde y a la corporación para que se dignen asistir a la ceremonia de la traslación.

Distinciones regias. Hoy ha firmado S. M. dos decretos concediendo la banda de la Orden de María Luisa a la Emperatriz de Rusia y el Toison de Oro al gran duque Jorge, heredero de la Corona.

Exposición de Bellas Artes. Barcelona 23 (5 tarde). Inaugurábase brillantemente la Exposición de Bellas Artes.

La Cruz Roja. La Asociación de la Cruz Roja está organizando para el sábado, a las nueve de la noche, en el teatro de la Princesa, un asalto de armas, con el concurso de los maestros directores de las salas de Madrid y algunos de provincias, y la cooperación de distinguidos aficionados.

Tendero; disertará sobre el tema: «Las clases populares ante el derecho.»

Según parece se está gestinando a fin de que la Compañía del Mediodía establezca un servicio de viajeros a precio reducido desde Zaragoza y el Monasterio de Piedra. Está fijado para el día 15 de Septiembre.

Barcos para Cuba. Los trasatlánticos Reina Cristina y Alfonso XIII están ya completamente listos y saldrán en breve para la isla de Cuba, para prestar el servicio de cruces.

EL ISLA DE CUBA

Con motivo de la presencia en Gibraltar del crucero Isla de Cuba, están siendo objeto de cariñosos ruegos de simpatía los jefes, oficiales y tripulación del crucero por parte del elemento oficial y de las Sociedades y particulares.

La Piscifactoria central de España. Tocan casi a su término los trabajos de esta campaña piscícola, que empezó en Diciembre último, y cuyos productos han superado a los de la campaña anterior.

BALANCE DEL DIA

El telegrama del Herald de Nueva York, publicado en la edición de París, de que hablamos por separado, servirá para fortalecer tantos indicios como se vienen descubriendo hace días, de un cambio de impresiones entre los gobiernos de Washington y de Madrid sobre la cuestión cubana.

No estamos en condiciones de saber en la actualidad interioridades de la política oficial; pero no nos hacemos violencia alguna para creer que no estará entablada en efecto ninguna negociación oficial con los Estados Unidos.

El lenguaje que viene empleando el Herald, con cuyo director ha dicho el Sr. Cánovas que se cartea, es tan claro, y sus noticias son tan rotundas, que inclinan el ánimo a creer que tengan verosimilitud ciertos rumores que cunden hace días.

A reforzar esta verosimilitud ha concurrido también el engañaje de la prensa ministerial; las hipótesis de La Epoca, las concesiones de El Nacional y la insistencia con que esta misma prensa ha dicho que si fuera preciso el Sr. Cánovas aplicaría las reformas con más amplitud aún que la contenida en la fórmula de los Sres. Maura y Ataruzua.

Ciertamente que las reformas votadas, por ámpliamente que se aplicaran, no conllevarían a muchos elementos de la insurrección.

A los que sueñan con la independencia, las reformas no les convencerían; é insensata ilusión sería la de creer que al día siguiente de aplicadas las reformas, se disolverían los insurrectos.

blación de los campos, que es el vivero principal de donde salen nuestros soldados.

No ha de distraernos el examen de esta cuestión—no obstante su trascendencia ineludible—al extremo de no faltar también la atención de nuestros lectores sobre el propósito, al parecer ya tomado por el gobierno, de no discutir los presupuestos, dando con esto una prueba del respeto que merecen las Cortes y la Constitución, y de lo poco que le preocupa la opinión de las oposiciones.

Lo más curioso en todo esto, es (no obstante los hipócritas respetos con que se habla de la reserva que hay que guardar en consideración a las Cortes y a la Reina), que vamos sabiendo por resacas lo que dirá el discurso de la Corona.

BOLSA

La temperatura máxima ayer fue de 26° en Santiago de Ocaso, y la mínima hoy de 1° bajo cero en Burgos y Teruel.

Los valores, creyendo menos fija la aguja ministerial en el sentido de que se había hablado estos días, han vuelto hoy a descender.

Table with columns: Día 22, Día 23, Diferencia. Lists various financial instruments like 4 0/0 perpét. int. e., Id. id. id., serie E, etc.

Los fondos de nuevo en baja. A la demanda de estos dos últimos días, que elevó el cambio de las Deudas del 4 por 100 más de un entero, y los billetes de Cuba dos por ciento, ha sucedido la oferta en la contratación de esta tarde, siendo su resultado la baja de 50 a 60 céntimos de los principales signos de crédito.

De París viene cotizado a primera hora el 4 por 100 exterior a 62.56, ó sea con 82 céntimos menos que ayer, y en nuestra Bolsa de 74.95, a que quedó ayer, ha bajado a 73.80 último cambio, habiéndose cotizado varios de 74 por 100 a 73.85, en operaciones al contado.

La Deuda amortizable, a 75 y 74.80. Los billetes de Cuba de 1886 quedaron ayer a 85.90, y esta tarde se han cotizado entre 84.75 y 85 por 100, terminando a 84.90.

Los de la Compañía de Tabacos con la baja de cuatro enteros respecto a la cotización de ayer; esto es, con los cambios de 180 a 176 por 100, terminado a 176.25.

Los francos con el beneficio de 49 por 100 y las libras esterlinas en cheques sobre Londres a 29.94 pesetas una.

Después de la Bolsa. A las cinco, a por 100 interior fin de mes, 62.25; fin del próximo, 62.15.

El profesor Blak, de la Universidad de Kansas, se encargará de tomar una fotografía, lo suficientemente clara, para servir de dudas, y en vista de lo cual resolverán los jueces con pleno consenso de los interesados.

DE POLO A POLO

Los rayos Roetgen en los tribunales. La fotografía por medio de los rayos X ha sido aceptada como prueba concluyente por las dos partes litigantes en un pleito que debía fallarse en Wichita Kansas.

La depresión del Atlántico, que ayer se encontraba al Sur de Lisboa, permanece casi en el mismo sitio, subiendo de nivel un a. Ha caudado lluvias muy abundantes en Lagos (37 mm) y menos considerables en Lisboa (17 mm) y en Cáceres (10 mm).

El termómetro del Sr. Aramburo, calle del Principe, 4, marca lo siguiente: A las ocho de la mañana 9° sobre 0.

Cantaban los pajaritos cuando mi madre murió, y al verme llorar... callaron respetando mi dolor.

Yo no sé cómo blasfeman de Dios los hombres, sabiendo que ellos son su obra maestra.

Al revés de todo el mundo dicen me pongo una dos cuando me vejo y dos cuarta por efecto de un calor.

Por no encontrar a sus destinatarios, quedaron ayer sin entregar los siguientes: Central.—Pradolungo: Faustino Fernandez, Peris Asturiana, Salamencia: Dolores Tobar, Mostenses, 20.—Pisascencia: Cifre Cueva Compañía, Alcala, 14, bajo.—Lisboa: Bucarnacion, Expeditora del P. T. 18 del 16.—Montecarlo: J. I. J. C. Fuencarral, 10.—Paris: Marabón, Madrid.—Santander: Alvaro Lanuz, Bardadores, 9.—Palma: Patrocino Amer, 10.—Pisascencia: Eduardo Arroyo, médico, Carretas, 89.—Barcelona: Rouviere, café Paris (ausente).

